

Kinder veranschaulichten das Weihnachtsgeschehen

*Hohenthann:* Am Heilig Abend fand in Hohenthann in der Pfarrkirche St. Laurentius wieder eine Kinderchristmette mit Krippenspiel statt. Dieses hatten die jungen Christen der dritten und vierten Klassen mit Unterstützung von Kindern und Jugendlichen aus den zweiten und fünften Klassen zusammen mit Alex Schäfer und Gemeindeferent Michael Hirsch in den vergangenen Wochen einstudiert. Dabei wurde das Weihnachtsgeschehen veranschaulicht. Feierlich musikalisch umrahmt wurde der Gottesdienst von Dr. Georg Nerl an der Orgel.



*Foto: Stefan Röckl*